

Argentina y Estados Unidos apoyan el regreso a una "democracia genuina" en Venezuela

Autor Administrator

Friday, 05 de August de 2016

Modificado el Thursday, 04 de August de 2016

El secretario de Estado estadounidense, John Kerry, sostuvo un encuentro con la ministra de Relaciones Exteriores argentina Susana Malcorra en el que afirmó que comparten su preocupación por Venezuela y alentó en que no se retrase "el proceso" del referéndum revocatorio del presidente Nicolás Maduro hasta 2017

EFE

Argentina y Estados Unidos apoyan los "esfuerzos" para alentar el "regreso a la estabilidad y a una democracia genuina" en Venezuela, dijo hoy el secretario de Estado estadounidense, John Kerry, en una visita oficial al país suramericano.

"Compartimos nuestras preocupaciones y acordamos en lo importante que es realizar un diálogo político y establecer un cronograma para completar el proceso de revocación y respetar el Estado de Derecho y el papel de la Asamblea Nacional", dijo el jefe de la diplomacia de EE UU en una rueda de prensa junto a su par argentina, Susana Malcorra.

Kerry añadió que están "sumamente preocupados por el poco deseo que tiene Venezuela de establecer "un diálogo robusto y productivo" y oír "el pedido de su pueblo" y alentó en que no se retrase "el proceso" del referéndum revocatorio del presidente Nicolás Maduro "hacia el año próximo".

Por su parte, y a la pregunta sobre la situación de incertidumbre en la que se encuentra el Mercosur luego de que Venezuela anunciara la pasada semana que asumirá la presidencia pro tempore, la ministra argentina reiteró que "todo traspaso" de ese cargo "debe hacerse a través del procedimiento establecido y de una reunión del consejo", cosa, añadió, "que no ocurrió".

"Esa es la realidad de este vacío que se ha producido, porque no ha habido un rendimiento, una rendición del trabajo que se hizo por parte de la presidencia pro tempore de Uruguay como requisito para hacer el traspaso", remarcó.

"Macri está totalmente involucrado y lo está siguiendo de cerca", matizó.

"Nos preocupa del Mercosur que esto tiene una repercusión hacia afuera. Estamos en un momento muy crítico en el que estamos pretendiendo avanzar en muchos frentes, con la UE, pero hay otras posibilidades de acuerdo que están en danza y esto puede afectar al posicionamiento" del bloque regional, agregó.

Malcorra insistió en que lo que se está tratando de hacer es "encontrar una solución" que haga que el bloque regional se mantenga fuerte.

"Porque creemos en el Mercosur y estamos tratando de ser constructores de puentes", destacó.

El pasado viernes, Uruguay comunicó al resto de países del Mercosur -Argentina, Brasil, Paraguay y Venezuela- que daba por concluida su presidencia semestral del bloque, pero sin nombrar el traspaso al país caribeño, al que debido al orden rotativo alfabético que estipulan los estatutos del bloque regional le corresponde asumir el liderazgo.

Fue así que posteriormente Venezuela comunicó en una misiva que asume la presidencia, una asunción calificada como "de facto" por Paraguay, que junto a Brasil se mostró en contra del traspaso a Venezuela al considerar que ese país no puede ejercer la presidencia del Mercosur debido a que no tiene las condiciones políticas y económicas para desempeñar el cargo.

http://www.el-nacional.com/mundo/Argentina-Unidos-democracia-genuina-Venezuela_0_896910421.html